

En esta edición:

- La Papa Podrida
- Expedición al Santuario
- En esto Creemos
- Salud Al Natural
- Calendario iglesia
- Anuncios
- Sacando Sonrisas
- Promesa del Mes
- Curiosidad Bíblica

Iglesia Adventista
del Séptimo Día
Mayagüez V



Calle Eugenio Cuevas
Esq. Mercedes Suau
Bo. Mineral
Mayagüez, PR

Pr. Rubén
Rodríguez

(787) 328-8833

Horarios de Culto:
Miércoles: 7:30-8:30pm
Viernes: 8:00-9:00pm
Sábados: 9:30AM-
12:00pm

¡Escúchanos en vivo!
www.iglesiam5.org

Un Faro en la Oscuridad

Revista Informativa de la Iglesia Adventista Mayagüez V

Volumen II Edición 4

Septiembre 2014

La Papa Podrida



Jennifer Jusino

Directora de Obra Misionera

Hace algunos días, mientras picaba unas papas, para preparar el almuerzo, me frustré con una de las papas que, por fuera daba apariencia de estar bien, pero por dentro estaba dañada. Y la picaba, y la picaba y estaba completamente dañada por dentro. Y sentí que Dios habló a mi corazón. Dios es maravilloso, ¿verdad? Nos habla hasta picando unas papas; siempre está a nuestro lado hablando a nuestra mente y corazón. Pues les contaré lo que me dijo: hoy me habló del pecado y puede que la lección sea muy predecible, pero, de todos modos la compartiré. Sinceramente, uno de los olores más desagradables que he presenciado en mi vida es el de una papa podrida; verdaderamente es nauseabundo.

Yo, sinceramente, no soy agrónoma, ni sé mucho de plantas, pero hoy, hablando con Dios, me di cuenta de algo: muchas veces pensamos que las papas empiezan a podrirse por fuera, pero la verdad es que, empiezan a podrirse desde adentro, secretamente, hasta que ya no pueden ocultar su podredumbre y lo muestran exteriormente mediante una apariencia desagradable y un hedor muy difícil de disimular. Así mismo es el pecado, exactamente igual. No es perceptible a primera vista, empieza tejiéndose desde adentro, desde el mismo centro de los pensamientos. Empiezas a acariciar el pecado y a medida que lo observas y te deleitas en él va destruyéndote por dentro. Puede que nadie lo note y que solamente tú te des cuenta de lo que sucede por dentro. Tal vez tu apariencia es como la de esa papa que aparentaba estar "sana" exteriormente, pero interiormente estaba podrida... Puede que puedas disimular tu pecado por un tiempo, pero llegará un día en que el pecado crecerá tanto que ya no podrás ocultarlo y todos se darán cuenta de que alrededor algo apesta y no será difícil identificar que eres tú porque ya estarás podrido en pecado. Puede que ahora estés pudriéndote poco a poco por dentro, pero te invito a que permitas que la palabra de Dios, que es más cortante que una espada de dos filos (Hebreos 4:12), pueda penetrar en tu corazón y en tu mente y cortar de raíz tu pecado. No te desanimes si sabes que "el gusanito" del pecado está destruyendo tu interior. Si estás leyendo esto, quiero que sepas que Dios tiene la solución perfecta para ti en Isaías 1:18: "Venid ahora, y razonemos, dice el SEÑOR,



aunque vuestros pecados sean como la grana, como la nieve serán emblanquecidos; aunque sean rojos como el carmesí, como blanca lana quedarán." ¿Qué es lo único que tienes que hacer? Pues sencillo: "Venid", dice Dios. ¿Cuándo? AHORA. Ahora es la hora. No dejes para mañana lo que puedes hacer hoy, no postergues la decisión en tu vida porque puede que mañana ya apestes.

Expedición al Santuario (Parte I)

Para mí una de las enseñanzas más extraordinarias de la Biblia es la del Santuario. Dicen las Sagradas Escrituras en Éxodo 25:8 que Dios ordenó a los israelitas que les construyeran un santuario para Él habitar entre ellos. ¿No es maravilloso que Dios quiera vivir cerca de su pueblo? Dios ordenó a Moisés que lo construyera conforme al modelo que le mostraría. Hebreos 8:5 dice: "Estos sacerdotes sirven en un Santuario que es copia y sombra de lo que hay en el cielo. Por eso Dios dijo a Moisés cuando iba a levantar el Santuario: 'Haz todas las cosas conforme al modelo que te fue mostrado en el monte.'" Por lo tanto, este santuario que construirían sólo sería un modelo del verdadero santuario: el Santuario celestial, donde está ahora Cristo intercediendo por nosotros. El Señor quería que los israelitas, por medio de todos estos símbolos y ritos contenidos en el santuario terrenal, enfocaran su fe sobre el sacrificio y el ministerio sacerdotal de Jesucristo, el Cordero de Dios que quitaría el pecado del mundo, ya que cada sacrificio del santuario simbolizaba la muerte de Jesús para el perdón de los pecados. Es por eso que ahora, y en otros artículos, repasaremos brevemente los componentes del Santuario terrenal. El Santuario se dividía en 3 partes: El atrio, el Lugar Santo y el Lugar Santísimo. Hoy discutiremos los muebles que se encuentran en **el Atrio**, que era el patio del Santuario, antes de entrar al Lugar Santo.



Comenzamos con el **Altar de sacrificios:** Ahí el pecador traía a un animal inocente, confesaba su pecado, y sacrificaba al animal para recibir el perdón de los pecados. El símbolo del cordero inocente siendo sacrificado y su sangre tomada para el propósito de expiación es una señal clara que señala el sacrificio voluntario de Jesús por la raza humana.

Más adelante, encontramos el **lavacro o fuente de bronce**. Antes de realizar el sacrificio expiatorio y antes de entrar al lugar santo en el santuario los sacerdotes les era necesario limpiarse en la fuente provista con agua. Esta fuente era usada para que el sacerdote pudiera limpiarse antes de entrar al Lugar Santo y proceder al sacrificio. Esto simboliza que una vez que aceptamos el sacrificio de Cristo debemos proceder a la próxima parte del proceso de redención: arrepentirnos y ser bautizados. El bautismo es el acto de reconocer la necesidad propia de ser limpiado por Dios y públicamente acudir a Él para ser limpio. Sólo Cristo es quien puede limpiarnos: "Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiamos de toda maldad" (1 Juan 1:9) Todos estos muebles y simbolismos apuntan al Sacrificio de Cristo, el Cordero de Dios, y gracias a este sacrificio, podemos todos nosotros hoy, gozar de salvación y ser limpios de nuestro pecados. Ya recorrimos el atrio y próximamente estaremos entrando al Lugar Santo...



Daniel Avilés
Anciano y Director de
Cadetes Médicos de la
Iglesia Adventista de New
Britain, CT



¿En qué creemos?

¿Alguna vez te has preguntado qué nos diferencia a nosotros, los adventistas, de las demás religiones? Pues en esta sección te enseñaremos cuáles son nuestras 28 doctrinas.

En la vida de Cristo, de perfecta obediencia a la voluntad de Dios, en su sufrimiento, muerte y resurrección, Dios proveyó el único medio de expiación del pecado humano, de modo que los que aceptan por fe esa expiación, puedan tener vida eterna, y toda la Creación comprenda mejor el infinito y santo amor del Creador. Esta perfecta expiación vindica la justicia de la ley de Dios y la gracia de su carácter; ya que a la misma vez, condena nuestros pecados, y hace provisión para nuestro perdón.

Creencia # 9 Vida, muerte y resurrección de Cristo



La muerte de Cristo es sustitutoria y expiatoria, reconciliando y transformando. La resurrección de Cristo proclama el triunfo de Dios sobre las fuerzas del mal, y para aquellos que aceptan la expiación les asegura la victoria final sobre el pecado y la muerte. Declara el señorío de Jesucristo, ante quien se doblará toda rodilla en el cielo y en la Tierra.

Salud al Natural

Jugo para bajar el colesterol naturalmente

El colesterol alto es una afección muy común y es causada por un estilo de vida poco saludable como una dieta alta en grasas saturadas y la falta de actividad física adecuada. Un alto nivel de colesterol en la sangre, puede conducir a graves e incluso fatales problemas de salud. El colesterol tiende a acumularse a lo largo de las paredes de las arterias y aumenta el riesgo de desarrollar enfermedades del corazón. Sin embargo, Dios nos provee en la naturaleza remedios para disminuir nuestro nivel de colesterol. Sólo necesitas procesar en un extractor de jugos: **2 manzanas, 14 zanahorias y 2 chinas (naranjas)** y



tomarlo inmediatamente. Rinde 30 onzas. Tanto las manzanas, las zanahorias como las chinas contienen pectina, una fibra soluble que atrapa y elimina el colesterol del cuerpo antes de que se absorba en el torrente sanguíneo. Además, las chinas contienen el flavonoide llamado hesperidina, el cual se ha comprobado que ayuda a reducir el colesterol y los niveles de presión arterial.

Tomado "Top 10 Remedies" y "Juice Recipes for your health"

Calendario de Iglesia - Septiembre 2014

Lunes (Hogares):	Miércoles:	Viernes:	Sábado:
1. La Gran Comisión	3. Primero lo Primero	5. Leticia López	6. Héctor Acevedo
8. La Gran Comisión	10. Primero lo Primero	12. Michelle Vega	13. Rubén Rodríguez
15. La Gran Comisión	17. Primero lo Primero	19. Iris Las Cuevas	20. Semana Mujer
22. La Gran Comisión	24. Primero lo Primero	26. Semana Mujer	27. Semana Mujer
29. La Gran Comisión			

Anuncios

- **Santa Cena:** sábado 13 a las 11:00AM
- **Despedida de Sábado y Obra Misionera en la Plaza de Colón:** sábado 13 a las 5:30PM
- **Semana de la Mujer:** 20-27 de septiembre, los días de culto
- **Social de Iglesia:** sábado 26 a las 7:00PM en el comedor de nuestro templo

Sacando Sonrisas

- Primer acto:** Sale un teléfono.
- Segundo acto:** Sale otro teléfono, pero con sangre.
- Tercer acto:** Sale el mismo teléfono con sangre.
- ¿Cómo se llama la obra?**
LA LLAMADA CORTADA



Promesa del mes

“No temáis; estad firmes y ved la salvación que Jehová os dará hoy, porque los egipcios que hoy habéis visto, no los volveréis a ver nunca más. Jehová peleará por vosotros, y vosotros estaréis tranquilos.” (Éxodo 14:13-14)

Curiosidad Bíblica

¿Sabías que el primer libro de la Biblia que se escribió fue Job, y no Génesis; y que el último libro de la Biblia en escribirse no fue Apocalipsis, sino 3 Juan?



Revista Informativa
Iglesia Adventista del 7mo Día - Mayaguez V

Editor de Revista: Jennifer Jusino

Correo Electrónico:
comunicaciones@iglesiaM5.com

Página Web: www.iglesiaM5.org

Escanea el Código para ir a Nuestro Facebook

